



De izda a dcha: Jesús F. Rodríguez-Aragón, Víctor Teniente, Javier Navarro, Óscar García, Fran Bordell, Juan Carlos Hernández, Maruán Abordan, Juan Manuel Corchado (dir. general del Parque Científico) José Alberto García, Roberto Alonso, Miguel Ángel Sánchez, Miguel García, Ángel Poveda, José Abel Bote, Antonio Vicente, Javier Caridad, Amparo Ares, Rubén Sánchez, Javier Martínez, Daniel Borrego, Emilio Galán, Rosme Cruz, Luca Volpe, Jean Carlo Gatti y Luis Rosso. / FOTO: GUZÓN

EL GRAN APOYO DE LOS EMPRENDEDORES

EL PARQUE CIENTÍFICO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA CUENTA CON 51 EMPRESAS RELACIONADAS CON LA INFORMÁTICA, LA COMUNICACIÓN, LA BIOTECNOLOGÍA O LA AGROTECNOLOGÍA

EÑE

ALBERGA 51 empresas, 1 instituto universitario (CIALE) y 1 infraestructura científico-técnica (CLPU) todas ellas relacionadas con la innovación tecnológica y el emprendimiento y sigue creciendo e incorporando nuevos proyectos que ofrecen nuevas posibilidades de transmisión del conocimiento, empleo y creación de sinergias. El Parque Científico de la Universidad de Salamanca se ha convertido en un motor de la investigación y el desarrollo empresarial en la provincia, acogiendo, potenciando y apadrinando proyectos muy interesantes de nuevas empresas que incluso están llegando a tener proyección internacional, según Juan Manuel Corchado, director del Parque Científico.

Cincuenta y una empresas relacionadas con la informática, las comunicaciones, la biotecnología, el láser y la agrotecnología. Un espacio en el que se impulsa el emprendimiento y en el que todas las entidades del parque y las que están ligadas a la Universidad de Salamanca se unen a través de U-Talent-Hub.

Se trata de una plataforma creada para impulsar un tejido de empresas innovadoras entorno a la Universidad. A ella pertenecen todas las empresas nacidas en el seno de la Universidad y aquellas PYMES o grandes empresas vinculadas al Parque Científico de la Universidad de Salamanca y entidades como Caja Duero España, el Banco Santander e Iberdrola.

La plataforma U-Talent-Hub promueve la creación de sinergias entre todas las empresas del entorno universitario

Los emprendedores de la Universidad también son miembros de esta plataforma, que acaba de crear un nuevo reglamento de empresas de base tecnológica para abrirla a todos los emprendedores del distrito universitario lo que permitirá que puedan formar parte de ella todos los estudiantes que hayan creado una empresa o aquellas empresas que trabajen con la

universidad o tengan el sello spin off de la Universidad de Salamanca.

Por otra parte, la Universidad de Salamanca va a impulsar la extensión del Parque Científico a Béjar, Ávila y Zamora, con el objetivo de que en todas las sedes de la Universidad se puedan crear espacios de emprendedores de la mano de las empresas ligadas al U-Talent-Hub gracias al flujo de sinergias que se crean entre todas ellas.

De hecho, ya se han dado casos en los que una empresa pequeña impulsada por emprendedores se ha incorporado a una más grande y más consolidada o fusiones para crear productos con un valor añadido. Desde el Parque Científico potencian que estas empresas creen estos productos con proyectos financiados por la Junta de Castilla y León o con ayudas europeas ya que el objetivo es que las empresas ligadas al parque tengan el mejor asesoramiento y las mejores subvenciones, según asegura Juan Manuel Cor-

El Parque Científico cuenta con dos espacios de coworking para facilitar los primeros pasos de los emprendedores

chado.

Por otra parte, el director general del Parque Científico reconoce que están "muy satisfechos de la evolución de las TIC y el sector de la biotecnología, hace poco se ha incorporado una empresa de Barcelona de cosmética de alta calidad, y otra de las empresas instaladas en él se ha internacionalizado creando una nueva sede en Colombia".

Un sector, el de las TIC, que cuenta con una elevada tasa de creación de empleo como demuestra que entre UST-Global y Wiewnext superen los doscientos trabajadores y constantemente se están ofertando puestos de trabajo.

De hecho, desde el parque científico "estamos haciendo un esfuerzo para atraer trabajadores que dominen distintos idiomas y para ello estamos también hablando con universidades de otros países para facilitar que estudiantes de otras nacionalidades hagan prácticas en las empresas del parque científico".

Un gran impulso al emprendimiento

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca se ha convertido en un gran aliado para los emprendedores y ha supuesto un importante impulso para el empleo en la provincia, sobre todo para el segmento joven, altamente cualificado, que busca sus primeras oportunidades laborales.

En estos momentos, el Parque cuenta con 51 empresas, el Centro Hispano Luso de Investigaciones Agrarias y el Centro de Láseres Pulsados. Empresas, entidades y emprendedores que dan trabajo a unas 800 personas.

Además, en el edificio M2 las instalaciones cuentan con 150 m2 destinados a coworking para un total de 17 puestos individuales, mientras que en el M3 cuentan con otros 170 m2 para tres puestos de hasta seis persona y ocho puestos individuales. Entre los próximos retos está el de presentar la nueva sala U-Talent-Hub en los próximos días. Se trata de un espacio de 243 m2 dedicados a la formación, la creatividad, la innovación y el networking.